

El número de enfermos de tuberculosis y de muertes por esta enfermedad ha descendido por primera vez en todo el mundo, según el informe de Control de Tuberculosis Global 2011 de la Organización Mundial de la Salud (OMS), presentado recientemente en Washington. El informe de la OMS, que analiza anualmente datos de 198 países desde 1997, revela que el pasado año el número de casos de tuberculosis descendió a 8,8 millones de personas, después de alcanzar un máximo de 9 millones de enfermos en 2005. La cifra de muertes a causa de la enfermedad también descendió el pasado año a 1,4 millones, después de haber alcanzado un máximo histórico de 1,8 millones de fallecidos en 2003.

La directora general de la OMS, Margaret Chan, ha destacado, por su parte, que "el fuerte liderazgo y la financiación de muchos países, con importantes aportaciones de donantes, han comenzado a marcar una verdadera diferencia en la lucha contra la tuberculosis". Entre los países en los que la OMS ha detectado un especial progreso en la lucha contra la enfermedad están Kenia, Tanzania, Brasil y China. Sólomente en este último país el número de muertes por esta causa han caído un 80 por ciento en la última década.

Fuente: [www.abc.es](http://www.abc.es) 11 de septiembre 2011

Para más información, [picha aquí.](#)